



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Interpellation Nr. 90 Beat K. Schaller betreffend «Wieso missachtet der Regierungsrat seine eigenen Grundsätze zur Öffentlichkeitsarbeit?»; schriftliche Beantwortung

P225380

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Rubrik «Menschen und Projekte» auf der Plattform «Umwelt Basel» werden Einzelpersonen sowie Organisationen und Firmen vorgestellt, die sich auf Quartierebene für den Umweltschutz einsetzen. Die Aussagen der porträtierten Personen sind deren persönliche Meinung. Die Grundsätze der Öffentlichkeitsarbeit von Regierungsrat und Verwaltung, offen, klar und sachlich zu informieren, werden durch die Publikation des Porträts nicht verletzt.

